

Un phénomène expliqué dans le JT de 19H00

Hier soir, les pompiers de Lyon sont alertés après les pompiers du Vaucluse : un avion serait en feu ! En fait, après avoir été signalée à Gap, Montélimar et Lyon, il s'agirait d'une météorite ayant achevée sa course près de Bourges (Cher).

Vos témoignages, vos photos ou images nous intéressent.

Vers 18H00, un particulier a appelé "pour dire qu'il avait vu une lumière verte traverser le ciel au-dessus de Lyon".

Alertée par de nombreux appels, la base aérienne du Mont-Verdun, à Saint-Cyr-au-Mont-d'Or (Rhône), a indiqué que "c'était une météorite et qu'elle était tombée du côté de Bourges".

Dans l'édition du JT de 19H00, Jacques Paté accueillera Francis Albarède, professeur à l'Ecole Normale Supérieure de Lyon, spécialiste des météorites.

Voir nos vidéos :

-tournage à l'ENS Lyon (reportage de Y. Marie et P.Lachaux - jv 2004) les explications de deux chercheurs, Philippe Gillet et Gilles Montagnac.

-le commentaire d'Arnaud Sindou, officier à la Base aérienne 942 Lyon Mont-Verdun (Rhône) sur le phénomène de samedi soir. La BA 942 a pour mission d'assurer la sécurité aérienne.